

Control gubernamental y **TRANSPARENCIA.**

Jesús Rodríguez

El trabajo de la AGN en pandemia demostró el compromiso de todo el personal

El presidente de la AGN Jesús Rodríguez participó del panel “Los trabajadores del Control y el sistema de control público estatal de Argentina” y en su exposición expresó el valor central de los recursos humanos en los órganos de control, para luego detallar algunas acciones y desafíos pendientes en el seno de la AGN para mejorar la institución, el ambiente y la calidad laboral.

Frente a los representantes sindicales de APOC, ATE y UPCN, Jesús Rodríguez destaca la importancia de reflexionar sobre las tres décadas de la AGN con los trabajadores, a través de los referentes de los diferentes sindicatos que forman parte de la vida de la institución.

Rodríguez recapitula sobre los desafíos que superó la institución y toda su planta de personal con motivo de la pandemia COVID-19, encarando rápidamente un proceso de digitalización que tuvo como resultado la producción de informes de auditoría en igual cantidad que pre pandemia, algo que lo hacía sentir orgulloso por la magnitud del trabajo colectivo, el compromiso y labor de los empleados de AGN.

También destaca la centralidad que tuvo la capacitación del personal encarada durante la pandemia, haciendo hincapié en que los recursos humanos son el principal activo de la institución.

Previo al cierre resalta otras acciones que, desde su punto de vista y además de la capacitación, configuran un avance para la institución, en particular las referidas a la igualdad de género y a los mecanismos implementados para la prevención de la violencia laboral.

A modo de conclusión, plantea los desafíos a futuro en busca de seguir mejorando día a día la institución, destacando en particular la necesidad de avanzar en un espacio de relaciones laborales con la participación de los gremios y en la correcta implementación de los concursos.

Palabras clave: Trabajadores estatales, AGN, digitalización, capacitación, relaciones laborales, Covid19, APOC, ATE, UPCN, igualdad de género, prevención de la violencia laboral